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左から儀谷委員、井口委員長、松多委員 

来賓を代表し、安宅会頭から祝辞を頂戴

しました。 

 

 
 

 
 
 
交流委員として新年会に携わって 

交流委員会委員 松多 愛 
 
 私は会歴が浅く現在３年目なのですが、交流委

員会に入れていただきました。交流委員の仕組みが

全く分かっていない私は、嬉しさと不安が入り交じり、

ドキドキしながら初めて委員会に参加したことを、今

でも鮮明に覚えています。会長、副会長をはじめ委

員長、委員の皆様方には優しく受け入れてくださり、

大変感謝しております。 

コロナ拡大

の状況下で昨

年の新年会

は残念ながら

中止でしたが、

今年は講演

会のみ対面で

開催すること

ができました。 

オンラインの会合が主流の中で、対面の講演会

ができたことは本当に良かったと思います。そして交

流委員として初めて携わらせていただき、実際は何  

もお手伝いら

しいことはで

きませんでし

たが、皆さん

のおもてなし

の気持ちが

伝わってきて

大変良い経  

                     験をさせても 

らったと思います。交流委員として携わる事業は総

会を残すのみとなりましたが、その時はもっと貢献で

きるようにしたいと思います。    

㈱アトラスホールディングス ℡213-5544 
 
 
 

新年会の記念講演で山野市長
からご説明がありました「金沢ＳＤ
Ｇｓ５つの方向性｣や「金沢ミライ
シナリオ」の詳細はホームページ
に掲載されています。 

 
 
 
 

 

 

 
 

交流委員会として学ぶ交流で自分を知る 

交流委員会委員 儀谷 雅子 
 
あなたの想いをカタチにする企画会社、㈱スマイ

ルラボの儀谷雅子です。 

起業をさせていただき１４年目に入り、女性会の入

会も同じく１４年目だと思います。入った当初は、緊

張の渦の中にいて、自分らしささえも出せない年月

を過ごしていました。そんな私がやっと交流委員会

に参加させていただき、令和４年の新年会の司会を

させていただくことになりました。私は仕事柄、イベン

トの企画や講演会のシナリオを作成したり、演者や

司会のキャスティング等を手掛けております。企画屋

として生業をしている立場で表に出ることは、ほぼあ

りませんでした。弊社のモットーである「参加者全員

の幸せと笑顔で満ち溢れる時間の共有」ができたの

だろうか？ を考えながら帰宅致しました。全くもって

自分のことしか考えていない私がいました。あんなに

現場で厳しいはずの私なのですが、先輩方から学

ぶべきことがまだまだたくさんあります。是非とも女性

会の皆様には、どんどん参加していただき、先輩方

と交流を持っていただきたいと思います。私もまだま

だ自分磨きが必要です。 
 

ＳＤＧｓの取り組みも… 
 

 

 

 

 
 

世界で最初に沈む国「ツバル」でマングローブ植

林とゴミの分別等を学ぶワークショップをしています。

起業して間もなく、地球温暖化で消滅してしまうかも

しれないツバルという国に出会いました。危機的状

況なのにツバル人はいつも笑顔に満ち溢れていま

す。私の中でツバル人は家族です。いつか女性会

でツバルエコツアーを企画し、皆さんに植林のお手

伝いをしていただきたいと思っています。 

㈱スマイルラボ ℡262-8815 

新年会開催にあたり、ご尽力いただいた交流委員会委員のご紹介 

赤い丸の場所がツバルです→ 

 


